



*Pascual Crespo y Diego Murillo, presidente de A.M.A. mantienen excelentes relaciones profesionales y personales*

da con el objetivo fundamental de acercar los servicios a los colegiados.

#### **SEGURO DE RESPONSABILIDAD CIVIL.-**

La póliza que oferta el Colegio tiene muy bien cubierta la Responsabilidad Civil e incluye unas

garantías complementarias que la hacen única. **Es el propio Colegio ciudadrealño el que subvenciona más del 50% de su coste.** Cubre unos daños de hasta 600.000 euros por siniestro y 1.200.000 euros por año de seguro y asegurado. Esta póliza anula la póliza de Responsabilidad Jurídica que tenía un coste adicional, incluida ahora en la nueva póliza de RCP sin coste adicional. Ha supuesto un incremento de las prestaciones recibidas por los colegiados hace unos años y una rebaja en la prima media del asegurado.

**NUEVA SEDE EN ALCÁZAR.-** "Había que facilitar y posibilitar, a una distancia considerable como está Ciudad Real, que toda esta zona tuviera la posibilidad de tener los servicios que tienen en la capital sin tener que recorrer grandes distancias". Con estas palabras **PASCUAL CRESPO** inauguraba las instalaciones que AMA y Colegio comparten en Alcázar de San Juan. La oficina de AMA ya está operativa, mientras que el Colegio iniciará su actividad en breve en la Avenida de los Institutos.

**MALOS TRATOS.-** El Colegio de Médicos de Ciudad Real participó en el Primer Protocolo



*Pascual Crespo desarrolló una ponencia el 25 de noviembre de 2001 sobre los malos tratos en un acto organizado por AMFAR*

sobre Malos Tratos en el Ambito Familiar realizado en España y que se exportó al resto de provincias. Fue en Ciudad Real, en 1988 y además del presidente colegial, **PASCUAL CRESPO**, intervinieron, entre otros, **JOSÉ MARÍA TORRES**, presidente de la Audiencia Provincial, el Ministerio Fiscal, con **OLAYO GONZÁLEZ**, las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, con la entonces delegada de Gobierno **MERCEDES CUÉLLAR**, **ANGELA SANROMA**, entonces directora general de la Mujer, Insalud, con **ALFONSO NOBLEJAS** y el Colegio de Abogados con su entonces presidente, **JOSÉ LUIS LÓPEZ DE SANCHO.** ➔

## NUEVA SEDE EN ALCÁZAR DE SAN JUAN



*José A. Sinde, Pascual Crespo, Diego Murillo, Eugenio Laborda, y Antonio Granados*



*Buscando local. En la foto Diego Murillo, Pascual Crespo y Antonio Granados*



*Momento de la inauguración de la sede de AMA y el Colegio en Alcázar de San Juan*



*Fachada del Colegio de Médicos en la Avenida de los Institutos de Alcázar*



*Instalaciones del Colegio de Médicos en la localidad de Alcázar*



*Una de las primeras charlas desarrolladas en la nueva sede del Colegio de Médicos*

En el año 2001 se iniciaron las gestiones para construir un nuevo local, en Alcázar de San Juan, para instalar las oficinas de AMA y del nuevo Colegio de Médicos. Directivos de AMA acompañados de P. Crespo, tras una larga e intensa búsqueda, localizaron la ubicación

adecuada. En 2003 se abrieron al público las instalaciones de AMA. A día de hoy, el Colegio está casi a punto, y en breve estará operativo y a disposición de los colegiados de la provincia. Dos sedes pero un mismo Colegio. ▲

